



RIテーマ

会報

クラブ 会長テーマ

「人の和・縁を大切に「なかま」との楽しいふれあいを」



2008-12-3 第 860 回例会 NO. 19-19 2008-12-17 発行

◎司会 SAA・親睦委員会 北嶋真知子

◎点鐘 会長 伊澤ケイ子

◎国歌斉唱 ソングリーダー 菊池 敏

ロータリーソング「奉仕の理想」

◎お客様紹介 会長 伊澤ケイ子

岡山西南RC 椎原 裕二 様

東京飛火野RC 志野 与志野 様

◎会務報告 会長 伊澤ケイ子

1. 11月27日(木) 障がい者テニススクールを実施

致しました。寒い中のご参加ありがとうございました。

2. 11月26日 クラブ代表者会議に出席致しました。

2007～2008年度財務報告の中で

① 岩手・宮城内陸地震に対する義援金を「災害対策積立金」から取り崩した件。

② ポリオ撲滅に対する寄付金を「リスク管理積立金」から取り崩した件。

③ 当年度の収支差額残余金のうち、9,211,200 円を6月末日の会員一人当たり 1,900 円の割合で地区全クラブに返金する件。

以上を含めた年次報告が承認されました。その他に、特別会計として「ロータリー財団地区補助金」・「地区米山記念奨学活動補助金」、その他の会計として「PETS会計」・「地区協議会会計」・「地区大会会計」以上の報告がありました。

◎幹事報告 幹事 小田 良生

1. 東京荏原RCと東京荏原かめりあRCの合併のお知らせが届いております。10月14日より新しく「東京品川中央RC」という名称で活動を開始しております。

2. 「東京マラソン2009」のボランティアの要請が届いております。12月5日の締め切りとなっております。大会は3月22日です。是非皆さん宜しくお願い致します。

3. 配布：ロータリーの友

回覧：ガパナ月信12月号、月刊多摩テレビ141号、国際奉仕活動に関するアンケート集計結果第7回全国囲碁大会の結果

◎歳末助け合い運動募金協力をお願い

多摩市社会福祉協議会 石田一郎様、岡田康之様

本日は、「歳末助け合い運動」のご協力のお願いに参りました。



是非！皆様のご協力を、お願い致します。

【委員会報告】

◎出席報告 出席奨励委員会 小坂 一郎

会員総数 35名

出席義務者数 34名(出席免除者1名)

出席者数 28名

欠席者数 6名(事前MU1名を含む)

出席率 85.71%

11月19日 訂正出席率 79.41%

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員会 萩生田政由

伊澤ケイ子 先日の障がい者テニス皆様ご苦勞様でした。本日卓話、赤尾さん宜しくお願いします。

小田 良生 先週のテニススクール大変ご苦勞様でした。
赤尾 恭雄 ・先日の障がい者テニススクールは寒い中ご苦勞様でした。身も心も引締る思いで。
・本日の卓話、多少形式を変えて実施します。上半期のまとめと致します。

足立潤三郎 先週の障がい者テニススクール実行委員の皆さん、大変お疲れ様でした。

遠藤 二郎 お客様ようこそ。赤尾さん卓話宜しくお願い致します。

岩野 京子 障がい者テニススクールは、寒い中皆さん頑張っていましたネ。感動しました。

伊藤 英也 障がい者テニス、雨の中ご協力ありがとうございました。

加藤喜三郎 長女が今年10月に書道の師範の免状を10年がかりで取りましたので！

菊池 敏 今日であたかいですネ！

小泉 博 お客様ようこそ。障がい者テニス、皆様ご協力ありがとうございました。

宮本 誠 先日のテニス例会は、雨にもかかわらず大成功でしたね。

宮村 宏 障がい者テニスご協力ありがとうございました。無事終わることができました。

村上 久 赤尾さん卓話楽しみにしています。

中谷 紘子 テニススクールお疲れ様でした。喜んでいただいていた良かったですね。

杉野志保子 赤尾さん卓話楽しみです。

津守 弘範 赤尾さん卓話楽しみです。先週の障がい者テニスは大変でしたね。

海野 榮一 赤尾さん卓話宜しくお願ひします。

吉沢 洋景 先週のテニススクール皆さんお疲れ様でした。寒かったですねー

齋藤 一成 (ニコニコありがとうございました)

萩生田政由 障がい者テニススクールに皆様の御協力を頂きありがとうございました。

本日の合計¥28,000 (累計¥344,345)

<その他委員会報告>

◎SAA・親睦委員会 宮本 誠委員長
 クリスマス例会は、12月24日クリスマスイブです。皆さんお忘れないようにお願い致します。イベントはプロの「マジックショー」(手品)を行います。ビンゴも行いますので、ビンゴの商品にご協力頂ける方は、再来週12/17の例会までに事務局にお持ち頂ければありがたいです。是非！皆様ご同伴でお願い致します。

◎ロタキット・クラブ「Xmasコンサート」 宮本 誠
 12月23日午後2時30分開演、桜ヶ丘駅前ヴィータホールで行います。プログラムの裏に会員の名前・企業名をだして頂き、各社の宣伝費用としてのご寄付についてもご協力ください。

◎HP作成・立上委員会 海野 榮一委員長
 今まで、作成依頼会社の方に原稿を2/5程度渡しております。本日は「ロータリークラブとは」の原稿を頂きました。また、「入会案内」等の原稿をつめて行きます。ロタキットHPへのリンクも考えております。

◎障がい者テニススクールの実施報告 実施委員長 小泉 博
 障がい者の方23名、ロータリー会員24名、落合中

学校生徒さん105名の参加を頂き、無事実施できました。皆様ご協力ありがとうございました。

◎表彰(会員増強賞・スポンサーピン贈呈)
 村上 久会員、渡辺ますみ会員(齋藤 一成新会員) 地区会員増強より届いておりますのでお渡し致します。

◎卓話『職業奉仕と職業倫理について』 地区会員基盤強化委員長 赤尾 恭雄 様



「やっではならぬ やらねばならぬ ならぬことはならぬこと」これは会津っ子宣言とも言われるようですが、このようにきっぱり言えるロータリアンであってほしいのです。ところが今のロータリーは「やっではならぬ」ことをチェックせず「やらねばならぬ」ことだけを突き詰めている。これは結果だけを求めるという事です。これが最近のロータリーの傾向です。また、「職業奉仕月間」では、必ず地区の委員会の方に卓話の要請が今までは10クラブ程度あったのですが、今年はたった2クラブです。これは職業奉仕に対する意識が薄くなっている！と言えます。この事について私は危機感を感じております。尚、「ロータリー道徳律」これが今の倫理意識の基盤になっているのですが、廃止され「ロータリアンの職業宣言」となっております。今のロータリアンはこれを倫理基準としてしっかり身に着けて物事を判断して頂きたい。そして職業奉仕について「貝」にならず、もっと話し合って頂きたいと思ひます。

ついで、「決議23-34」ですが、これはロータリーの行動指針を決めているのですが、「ロータリー章典」から削除が決定されております。これは、ロータリーは「個人奉仕」から「団体奉仕」の方向だということになってくると思ひます。また既定審議会で手続き要覧から削除されるとなった場合には、ロータリーのあり方が変わってしまい、中身の違ったロータリーになってしまうというように感じます。ビルゲイツの1億ドルのチャレンジ寄付についても、この削除の件と関係がない事を願ひます。私たちロータリアンは、RIからの押し付けでなく、物言う時は、はっきり物言う！意見を言う！その必要があると思ひます。

◎点鐘 会長 伊澤ケイ子 (今週の担当 小泉 博)